

Bogota confirme que Guaidó n'est pas invité au Sommet sur le Venezuela



La Havane, 25 avril, (RHC)- Le gouvernement colombien a confirmé lundi que l'ancien député de l'opposition Juan Guaidó n'est pas invité à participer au sommet sur le Venezuela.

Dans un communiqué, le ministère colombien des Affaires étrangères a souligné que la conférence internationale sur le processus politique au Venezuela "ne sera suivie que par les pays invités à ce dialogue".

"Le ministre des Affaires étrangères Alvaro Leyva n'a pas invité M. Juan Guaidó à cet espace", a déclaré le gouvernement colombien, quelques heures après que l'ancien député a annoncé son arrivée en Colombie pour soi-disant participer à cette réunion.

Dans un autre tweet sur le réseau social, Bogota a réitéré que "la Conférence est un espace de rencontre avec une partie de la communauté internationale", et qu'aucun représentant du gouvernement vénézuélien ou de l'opposition n'est donc censé y participer.

Juan Guaidó - qui est interdit de quitter le Venezuela par décision de justice - a déclaré qu'il était arrivé "à pied" en territoire colombien pour demander une réunion "avec les délégations internationales qui assisteront" à la réunion de Bogota.

Source : Russia Today



Radio Habana Cuba